

## BOISSONS: La Brasserie artisanale de la Vézère lance un appel participatif

La [Brasserie de la Vézère](#) (siège social à Uzerche) lance une campagne de financement participatif pour se développer via la plateforme [MIIMOSA](#) (siège social à Paris). La Brasserie de la Vézère a commencé à produire de manière artisanale de la bière bio en 2013. Le matériel souhaité par Joachim Chanliaud, fondateur de la brasserie, lui permettra de brasser 3000 litres de bière par jour. La campagne de financement qui porte sur 15 000 euros se tient jusqu'au 10 janvier. Hier (lundi 28 janvier), la Brasserie de la Vézère avait atteint 56% de l'objectif. Chaque contributeur est récompensé par le brasseur, à hauteur de son investissement. [www.brasserie-vezere.fr](http://www.brasserie-vezere.fr) [www.miimosa.com](http://www.miimosa.com)